
„Diese  Art  von  Politik  ist
respektlos“

Bürgerforum Bernd Bremermann kritisiert Sparmaßnahmen –
Keine Todesanzeigen für Bezirksvorsteher

Ehemalige  Ratsmitglieder  und  Feuerwehrleute  bekommen  einen
Nachruf.
Das Bürgerforum will sich für eine Gleichbehandlung einsetzen.

von Friederike Liebscher

Berne  –  Die  Sparmaßnahmen  der  Gemeinde  Berne  gehen  Bernd
Bremermann,  Vorsitzender  des  Bürgerforums,  zu  weit.  „Im
letzten  halben  Jahr  sind  zwei  langjährige  und  verdiente
Bezirksvorsteher der verstorben. Ende März habe ich bei der
Gemeindeverwaltung angeregt, einen Nachruf der Gemeinde in der
Zeitung zu veröffentlichen, wie bei ehemaligen Ratsmitgliedern
und Feuerwehrmännern auch“, berichtet er. Sein Vorschlag sei
aber abschlägig beschieden worden.

Bürgermeister Bittner habe ihm schriftlich geantwortet, dass
man in der nächsten Verwaltungsausschusssitzung über das Thema
sprechen wolle. Dort wurde mitgeteilt, dass man sich innerhalb
der  Gremien  darauf  verständigt  hätte,  dass  für  ehemalige
Bezirksvorsteher  keine  Todesanzeigen  geschaltet  werden.  Es
wäre  hierfür  auch  kein  Geld  in  den  Haushalt  eingestellt
worden.  Ehemalige  Ratsmitglieder  und  Feuerwehrleute  würden
auch weiterhin Anzeigen erhalten.

https://www.das-buergerforum-berne.de/2012/05/24/diese-art-von-politik-ist-respektlos/
https://www.das-buergerforum-berne.de/2012/05/24/diese-art-von-politik-ist-respektlos/
http://www.nwzonline.de/Region/Kreis/Wesermarsch/Berne/Artikel/2402051/Forum++Ger%E4te+anschaffen.html


Der  Beschluss,  das  Ehrenamt  des  Bezirksvorstehers
abzuschaffen, war laut Informationen von Bernd Bremermann am
14. Dezember 2010 im Rat getroffen worden. Dass damit auch das
Anrecht auf eine Todesanzeige erloschen ist, kritisiert der
Vorsitzende des Bürgerforums nun scharf. „Die Bezirksvorsteher
haben damals nur ein Schreiben vom Bürgermeister mit einfachem
Dank  erhalten.“  Dass  sie  nun  anders  behandelt  werden  als
ehemalige Ratsmitglieder und Feuerwehrleute könne man nicht
verstehen.  „Diese  Art  vom  Politik  ist  respektlos“,  so
Bremermann. Die Fraktion des Bürgerforum im Gemeinderat will
deshalb  einen  Antrag  auf  Gleichbehandlung  aller  der
Bezirksvorsteher  stellen.


